

Memorandum

Note de service

Date : December 19, 2007/le 19 décembre 2007
To / Aux : Local Leadership / Les dirigeants locaux
From / De : José Aggrey, President/Président
RE / Objet : **Local Leadership Framework/ Cadre pour les sections locales**

At the Local Leadership meeting of November 28, 2007, Local Leaders were asked for their input in the development of the “Framework for Locals”.

À la réunion des dirigeants locaux tenue le 28 novembre 2007, les dirigeants locaux ont été invités à formuler des observations sur la rédaction du « Cadre pour les sections locales ».

These observations and comments have been summarized and are at the following internet address:

Ces observations ont été intégrées au projet de document, que vous trouverez à l’adresse électronique suivante

http://www.acep-cape.ca/en/PDF-files/FrameworkLLMcomments28nov2007_e.pdf

http://www.acep-cape.ca/fr/PDF-files/FrameworkLLMcomments28nov2007_f.pdf

The Framework is currently being revised and we will be forwarding the next generation of the Framework to you in early January.

Le cadre est actuellement en cours de révision. Nous vous enverrons la prochaine version du cadre au début de janvier.

In the interim, we invite you to review the present document, and to provide any additional comments you might have, to Michael Zinck at mszinck@eastlink.ca prior to January 30, 2008.

Entre-temps, nous vous invitons à examiner le document dans sa forme actuelle et à faire parvenir tout commentaire additionnel que vous aimeriez formuler à Michael Zinck au mszinck@eastlink.ca avant le 30 janvier 2008.

You will find the original “Framework for Locals” at www.acep-cape.ca/en/PDF-files/FrameworkDraftSep2007_e.pdf

Vous trouverez la première version du « Cadre pour les sections locales » à l’adresse électronique suivante : www.acep-cape.ca/fr/PDF-files/FrameworkDraftSep2007_f.pdf